

Fecha: 27-04-2025  
Medio: El Longino  
Supl.: El Longino  
Tipo: Noticia general

Pág.: 5  
Cm2: 375,8

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

**Título: Comunidad de Iquique se reúne en misa para orar por Carabineros en su 98° aniversario en su 98° aniversario**

En el marco de las actividades conmemorativas por el 98° aniversario de Carabineros de Chile, autoridades civiles, militares y miembros de la comunidad se congregaron este jueves en el Templo Catedral Inmaculada Concepción de Iquique para participar en una misa especial en honor a los hombres y mujeres de la institución.

La ceremonia religiosa fue oficiada por el Obispo de Iquique, Monseñor Isauro Ulises Covili, quien dedicó sus oraciones a los mártires de Carabineros que han perdido la vida en el cumplimiento de su deber, así como a todos los funcionarios que actualmente trabajan en la región de Tarapacá resguardando la seguridad y el orden público.

Durante la homilía, Monseñor Covili destacó la importancia del servicio y el sacrificio diario que realizan los carabineros, haciendo un llamado a la comunidad a reconocer su labor y a fortalecer los lazos de confianza y respeto mutuo.

El Jefe de la Zona Tarapacá de Carabineros, General Juan Francisco González, agradeció la presencia del Obispo, de las autoridades regionales y de los ciudadanos que acompañaron esta celebración. "Vamos a seguir trabajando



## Comunidad de Iquique se reúne en misa para orar por Carabineros en su 98° aniversario

**En una emotiva ceremonia en la Catedral Inmaculada Concepción, autoridades, ciudadanos y delegaciones de las Fuerzas Armadas elevaron oraciones por los mártires y funcionarios activos de Carabineros de Chile.**

Y agradecemos la confianza de la gente, que permanentemente nos acompañan. Nuestro compromiso es y seguirá siendo con la comunidad", señaló.

A la eucaristía asistieron

también delegaciones de todas las ramas de las Fuerzas Armadas y de Orden que operan en la región, reforzando el espíritu de unidad y cooperación entre las instituciones.

El acto religioso se enmarca

dentro de una serie de actividades que Carabineros de Chile está realizando en todo el país para conmemorar sus 98 años de servicio a la ciudadanía, destacando valores como el honor, la entrega y la vocación pública.

